

Une baleine morte échouée près du port de la Rochelle

Soumis par Helene PELTIER
24-08-2006

Une baleine morte de 18 mètres de long et d'environ 30 tonnes a été découverte jeudi matin échouée dans le chenal menant au port de la Rochelle, a-t-on appris auprès de la brigade nautique de la gendarmerie.

Un rorqual commun sans vie a été découvert Jeudi 24 Août 2006 vers 06H00 lorsque des gendarmes de la brigade nautique assuraient la sécurité du paquebot de croisière "Legend of the Sea" en cours d'accostage. Les lumières du bateau ont révélé un objet flottant sur l'eau, que les gendarmes ont d'abord identifié comme une coque de navire retournée.

La baleine, qui représentait un danger pour la navigation dans le chenal, a été conduite par un bateau du port de commerce dans une cale de mise à l'eau au port de pêche, a indiqué l'adjudant Frédéric Taymont, commandant de la brigade nautique de La Rochelle.

Le Centre de recherche sur les mammifères marins (CRMM) a été alerté. Il est exceptionnel que des rorquals viennent s'échouer dans la région.

L'animal aurait pu être heurté par un cargo. Une autopsie, pratiquée cet après-midi, devrait donner des précisions sur les causes du décès du cétacé. Cependant il semble être mort depuis 3 ou 4 jours.

Source AFP